
  

       

 

      VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/05/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno otto del mese di maggio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 27/04/2023 REGINT/2023/27 per trattare 

e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,15 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco.  

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Altadonna, nell’ambito delle comunicazioni, chiede se la biblioteca di Borgo 

Nuovo ha previsto qualche attività, qualche evento, essendo questa la settimana delle 

biblioteche 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che si informerà. 

 

Il Cons. Altadonna chiede notizie sull’approvazione del Bilancio. 

 

Il Presidente Lo Sardo riferisce che l’approvazione del Bilancio è stata prorogata al 

31 c.m. 

 

Il Presidente Lo Sardo, nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.  Di  

Prima, Stabile e D’Agostino. 

 

Il Presidente Lo Sardo, propone il prelievo della mozione di cui al p.9 dell’O.d.G., a 

firma dello stesso, del Presidente Aiello e del Cons. Stabile, avente ad oggetto: 

“Rimozione cabina elettrica dismessa via Pantalica”, Prot. n. 250839 del 03.04.2023 

Posto in votazione a voto palese, il prelievo, viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

 



Il Cons. Stabile n.q. di proponente riferisce che la cabina elettrica è dismessa da anni, 

è abbandonata ed è aperta costituendo pericolo per i bambini che, quando vanno al 

parco per giocare, finiscono con l’entrarvi dentro. 

 

Il Cons. Altadonna dichiara che il suo gruppo voterà favorevolmente la proposta, ma 

chiede che si verifichi la proprietà della cabina per capire se appartiene a Enel Energia, 

oppure a Enel Servizio Elettrico.  Precisa che la struttura non è in pessime condizioni e 

può divenire un punto d’appoggio per qualche Ente che può aiutare la Circoscrizione a 

gestire il parco, propone, quindi, di non demolirla ma riqualificarla. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che la cabina è in pessime condizioni, costerebbe 

meno un prefabbricato. E’ necessario, comunque, capire chi è il proprietario. 

 

Si dà atto che alle ore 10,29 esce dall’aula il Cons. Grasso. 

 

La Cons.ra Di Gesù afferma che qualsiasi cosa insita in un territorio diventa 

simbolico, quindi, anche questa struttura è un simbolo. Ritiene che sia più utile 

riqualificarla in quanto è una struttura in cemento armato che può essere tinteggiata con 

murales ed è più resistente di un prefabbricato. 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 10,31 escono dall’aula i Conss. Altadonna e Stabile e rientra  

il Cons. Grasso. 

Si dà atto che alle ore 10,32 rientrano in aula i Conss. Stabile e Altadonna. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in votazione, 

per appello nominale la mozione di cui al p.9 dell’O.d.G., a firma dello stesso, del 

Presidente Aiello e del Cons. Stabile, avente ad oggetto: “Rimozione cabina elettrica 

dismessa via Pantalica”, Prot.n. 250839 del 03.04.2023, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Assenti           n.2 (Aiello e Figuccia) 

Voti favorevoli     n.7 (Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Grasso, Lo Sardo , Lucido     

e Stabile) 

Voti contrari          nessuno 

Astenuti                n.1 (Di Gesù) 

La mozione è approvata a maggioranza dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,35 escono dall’aula i Conss. Altadonna, Grasso e Stabile. 

 

Il Cons. D’Agostino n.q. di scrutatore chiede la verifica del numero legale. 

 
 



Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi all’appello nominale, 

alle ore 10.36, risultano presenti i Conss. D’Agostino, Di Gesù, Di Prima e Lucido. 

 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia di 

un’ora la seduta. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 11,36, risultano presenti i Conss. Lucido 

 e Stabile. 

 Il Presidente Lo Sardo constata la mancanza del numero legale e rinvia la 

 seduta all’indomani. 

 

 

 

               Il Segretario                                                                   Il Presidente  

          Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo  

      D.ssa Patrizia Ciaperoni             
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